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Como despertar o religar sagrado 

Começo esse escrito, com a definição de religião, vem do latim, se ligar 

ao alto e não uma doutrina, filosofia religiosa! 

Já fé pela definição do dicionário é confiança absoluta. Entendo essa 

confiança absoluta ligando o criador e como se acredita nele e seus 

potenciais. 

Já a definição bíblica de fé, se encontra em hebreus 11, que diz: “- fé é o 

firme fundamento das coisas que se esperam e a prova das coisas que 

não se veem. Ou seja esmiúça a definição do dicionário! 

Penso, que devemos trabalhar nossa fé, dia pós dia a ponto, de sermos 

um com o pai. Não é um trabalho fácil mas como diz o filósofo, aquele que 

vence a si mesmo, vence também o mundo! 

Uma prática, que ajuda nos liga e ampliar a fé, é a meditação. Mas meditar 

não é não pensar em nada e sim deixar a mente a vagar a ponto de pensar 

numa única coisa! 

A psicologia trata da programação neurolínguistica, artefato esse que 

ajuda a materializar nossos sonhos e talvez até maior parte da missão. 

Mas o fator para essa técnica funcionar é a fé, pois se você visualizar seu 

desejo realizado mas não tiver fé ele não se realizará! 

A Fé com obra, resulta na comunhão com deus, santificação, amor. 

Falar, que a fé sem obras é morta ou o homem é justificado pela fé ou 

similar, é dizer que ele será julgado ou até perdoado pelas obras que faz 

em nome da fé, diz a exegese bíblica. Outro texto, diz que é pelas obras 

que a fé é consumada. 



Diz ainda que ter fé, é ser fiel no que se acredita, ter convicção que é 

verdade e correto. 

Um dos passos teológicos da fé, é crer com todo seu ser, que seus sonhos 

e missão de vida, serão realizados. 

No livro: - o que é a fé espiritual, ele cita que devemos avaliar nossa fé. 

Devemos negar nossos pensamentos mundanos, com isso ele quer dizer, 

o que Paulo disse: “ – tudo me é lícito, mas nem tudo me convém!” 

No sermão 3, do livro ele cita a quem pertence ao céu. Eu diria, na minha 

singela opinião, que aquele que faz o exame de consciência, falado 

inclusive por santo agostinho, que consiste em você avaliar, o que de bom 

você fez no dia, e os erros que cometeu e no próximo, procurar ter mais 

acertos que erros, dia a dia até que os erros sejam mínimos. Então, estará 

fazendo bem a si e a todos a seu redor. 

No auto exame da fé, cita que a fé, sabedoria e o amor, resolvem qualquer 

problema. 

A teologia, cita ainda que ter fé é resistir as más inclinações, diz ainda 

que devemos determinar quando queremos realizar nossos sonhos e fazer 

de tudo para isto acontecer. 

Haught, cita que todo saber, tem vários níveis de interpretações, por isso 

nem a ciência, filosofia, ou qualquer outra vertente estaria absolutamente 

certa em seu ponto de vista mas sim uma complementaria a outra. 

Outra opinião minha, é que devemos não ler somente a bíblia mas os 

apócrifos e se possível ainda, demais livros sagrados, religiosos, 

metafísicos e adjacentes, pois somente assim teremos um embasamento 

profundo e por todos ângulos. 

“ o homem não possui ainda qualidades para registrar a verdadeira luz. 

Daí, a necessidade de prudência e vigilância.” 



o homem, não tem condições de compreender, nem com a imaginação 

deus. Por isso, vemos por exemplo como um senhor de barba branca, ou 

uma energia suprema ou um ancião centrado num trono. 

O livro a origem de dan brown, cita que deus ao criar tudo, tudo partiu 

dele, então deus está em tudo e tudo está em deus. 

No livro, o essencial de chico Xavier por emmanuel, ele conta sobre as 

três escolhas e nela o mestre diz a seu aprendiz, que a lei do bem, engloba 

todas leis de deus. 

Dias 20 a 22/10/2017, assisti na feira do livro espirita de rio das ostras, 

dia 20, tivemos yasmin madeira, apresentadora de programas espiritas na 

tv nova luz e tv futura, membro do grupo espirita euripedes de barsanulfo, 

recanto da prece no rio de janeiro, sob o tema mundo em transição e 

escola do coração, palestra reflexiva e sublime. 

Já no dia 21, tivemos a divulgação dos livros de josé Raul Teixeira, 

expositor espirita e membro da sociedade espirita fraternidade em Niterói 

e palestra com a expositora da mesma casa espirita: Guiomar castelo, 

com o tema: - a educação com jesus, o educador de almas, com enfoque 

mais filosófico e detalhado. 

Já no dia 22, tivemos a palestra, com expositor espirita, coordenador da 

área de comunicação social do 10º CEu/ceerj Gutemberg paschoal, com 

o tema: - educar dos sentimentos para reconstruir o ser. 

Onde ele focou, no amar a deus sob todas as coisas, sob quaisquer 

circunstancias, no sentido se nos conectarmos com o alto e seguimos as 

leis maiores, o melhor se fará, e então amar a si mesmo, se valorizar mas 

sem soberba ou vaidade e só então com esses dois juntos, conseguiremos 

respeitar, tolerar e amar o próximo e com tudo isso em conjunto e 

comunhão teremos dado um grande passo! 



Na mesma feira, adquiri O livro o essencial, de chico Xavier, cita ainda 

que as provas, servem para nos aprimorar, em todos setores e no fim da 

existência, teremos experiência em vários âmbitos e na próxima um 

pouco menos a apreender e menos que trilhar, se assim pode se dizer! 

Outra coisa que ele cita, é que independente do que aconteça devemos 

seguir a diante, se a experiência foi ruim, que sirva de lição e nos 

impulsione a atrair melhores vibrações e lutar pelos sonhos, se foi boa 

que sirva de lembrança e mola para atrair coisas cada vez melhores! 

No livro: - em busca da espiritualidade, de james van praagh, no capítulo 

dois de nome despertando sua mente, há o tópico: - o semelhante atrai 

semelhante, e cita que se vibrarmos, pensarmos e sentirmos e agirmos, 

somente coisas boas, sublimes e de quinta essência, somente atrairemos 

boas companhias em todas esferas nesse e outros planos e o que 

almejamos estará mais perto de se concretizar! 

Cita ainda, que devemos tomar consciência de nossa luz e emanar ela por 

onde passamos, por bons exemplos e ajudarmos todos quanto pudermos, 

não somente com ajuda financeira, mas um simples bom dia pode 

acalantar uma pessoa, ou você escutar alguém desabafar, enfim todos 

dias podemos ser úteis a alguém! 

Yasmin madeira, em seu livro: - vivências com jesus, no capítulo oito, de 

nome: - a coragem da fé, cita: - a verdadeira fé, segue os passos da 

humildade, tem mais confiança em deus que em si mesmo. Com a 

verdadeira fé, o cosmo opera a nosso favor! 

Cita ainda, que a fé é uma arte e se fortalecermos que cremos e 

desejamos no íntimo, e trazemos isso do íntimo, pro âmago e mais 

profundo do pensamento, sentimentos e ação com toda convicção 

possível, isto se realizará, pois como disse cristo, o reino de deus está 

dentro de nós e ainda, somos capazes de realizar prodígios! 



No capítulo 19, de nome: - tratando a ansiedade, ela cita: “ – basta cada 

dia seu mal!”, viver a essência de cada momento, ato e buscar tudo que 

nos leva ao equilíbrio por completo e assim a ansiedade será afastada, 

bem como desanimo, depressão! 

Cita ainda, no capítulo 30 que a felicidade, é interna, um estado de 

espírito e não depende de fatores externos, devemos cultivar esta virtude 

pouco a pouco e mais e mais, até que esteja introjetada em nós! 

No livro: - em torno do mestre, de vinícius pela feb, cita no capítulo sobre 

felicidade, que a felicidade está dentro de nós, não devemos por em bens 

materiais, companheiro, fortuna, fama ou algo material e sim como um 

estado de espirito e comunhão com o alto e despertar de virtudes e 

elevação em todos âmbitos! 

No mesmo livro, cita no capítulo de nome Einstein e a religião, uma frase 

de bacon: “ – pouca ciência, produz o ateísmo, muita ciência conduz a 

deus!” 

Einstein diz: “ – onde há um desejo, há um caminho!” 

E ainda cita, que a esperança está para fé, como o sol está para lua! 

Em mateus 8, um rapaz chega a cristo e pede pra curar seu servo. Cristo, 

diz que irá a sua casa, então ele fala que não é digno e diz podes curar a 

distância e cristo cita que nunca viu tamanha fé! 

Isso me remete, a minha graduação em teologia e filosofia, todos 

disseram, não faça isso, vai abalar sua fé e muito pelo contrário, os que 

nasceram e cresceram em religião e ativos, ficaram balançados quando 

falado as máximas: “ a religião é o ópio do povo!”, “ deus está morto!” e 

que cristo apreendeu nos quatro cantos do mundo, com os essênios!  

Não, que precisasse mas para passar seus ensinamentos e passar pelas 

coisas que os humanos passam! 


